

Entra de lleno en el mundo bursátil sin necesidad de ser un especialista en bolsa y sin haber pisado el parqué de los centros de negocio. No tengas miedo, da el paso y adéntrate en el universo de la compra de acciones a través de un método y un asesoramiento.



# ¿Realmente necesito una guía informativa?

Ciertamente te servirá como punto de partida, porque no todo es tan sencillo o difícil como parece: solo tienes que elegir las oportunidades apropiadas y sacar partido a tu dinero. El 95% de los inversores pierde dinero porque la mayoría no tiene un método: ¿quieres estar entre ese 5% restante?













# Índice

- Riesgo vs inversión
- Preguntas frecuentes que tienes que hacerte para invertir
- 3 Cómo elegir un curso de bolsa
- Glosario básico para invertir en bolsa
- 5 Conclusiones















Un estudio reciente ha determinado que el 98% de las personas estadounidenses que invierte pierde dinero, y cerca del 95% de los europeos corre la misma suerte. Pero lo que no se dice es que también hay quien gana.

Es importante trasladar el pensamiento positivo del emprendimiento a la bolsa, porque no se trata de jugar sino de invertir. ¿Quieres algunos consejos que te ayudarán a plantear tu estrategia bursátil? Entonces sigue leyendo.

Antes de invertir debes pensar que luchas contra las mentes más privilegiadas del sector: físicos, matemáticos, intelectuales... la realidad es que no es sencillo y debes saberlo. Pero también luchas contra el peor de nuestros enemigos, nuestro ego.













## Piensa a lo grande y de manera diferente



Tu mentalidad debe basarse en una esperanza matemática a largo plazo, un camino largo y paso a paso.



Para invertir has de actuar como un robot, dejar las emociones a un lado: usa la lógica, no la intuición.



Compra en tendencias, en los negocios que estén triunfando en la actualidad. No caigas en comprar lo barato: si baja una acción no es oportunidad de comprar, porque seguirá bajando.

## Prepárate para una carrera a largo plazo



Saca fruto de la frase célebre de Newton: "una tendencia en movimiento es más fácil que continúe que retroceda".



Aun en la peor situación de la historia, siempre habrá empresas cuyas acciones se revalorizarán. Síguelas.



Piensa que cualquier negocio puede fracasar.











## Los mercados no arruinan a nadie, te arruinas tú





Si solo gana dinero el 2%, pégate a él.

Nunca puede haber más compradores que vendedores, es ilógico: una acción sube porque alguien la retiene, no porque aumente el número de inversores.

## Ver más la bolsa no te asegura más conocimiento

Con estas claves tienes la base necesaria para plantearte la inversión: si las tomas como tuyas tendrás muchas más oportunidades de optimizar el retorno de la inversión.

¡El éxito depende absolutamente de ti!















Parece una tontería, pero cuanto más clara tengas esta realidad más posibilidades de beneficio tendrás en tu inversión: conoce tu entorno para sacar partido a tus acciones bursátiles.

Por tanto, ¿qué preguntas debes hacerte antes de cada inversión?

- ✓ ¿Tengo el conocimiento suficiente sobre bolsa?
- ¿Conozco la dificultad real de la inversión bursátil?
- ✓ ¿Dispongo del dinero que necesito para invertir?
- ✓ ¿Cuánto estoy dispuesto a invertir?
- ✓ ¿Tengo claros mis objetivos de inversión?
- **Solution** ¿Estoy preparado para diversificar?
- ✓ ¿Tengo ya una metodología de trabajo?













Escoge el mejor curso de bolsa

Invertir no es un juego, sino una realidad muy seria: tu dinero está en juego, y debes conseguir invertir poco para ganar mucho. Por tanto no es tan sencillo como querrías, pero tampoco tan complicado como parece.

Atiende a las siguientes claves para escoger bien un curso de inversión, porque no todos valen.













Es el siguiente paso a la reflexión, y es importante que siempre tengas claro tu propósito en el mundo bursátil. ¿Qué quieres conseguir con la inversión? Y sobre todo, ¿te vale la pena ese curso de bolsa? Debes aprender a dominar tus impulsos, enfocar tus propósitos, sacar partido a tu capital, controlar los riesgos, y ser autosuficiente.



## Materia presentada

¿Por qué no son todos los cursos iguales? Porque no todos ofrecen lo mismo, y uno de los puntos diferenciales es éste: los contenidos.

Es crucial que los conozcas antes de comprar, saber que incluyen puntos como la relación entre psicología y mercado, gestión de la inversión, análisis, metodología, táctica...



## **Objetivos planteados**

La bolsa está a tu alcance y debes saberlo: ni es tan fácil ni tan complicado. Lo verdaderamente importante no es que tengas una mente privilegiada, sino más bien que dispongas de las cartas adecuadas. Por eso va dirigido a ti, porque eres un empresario con el nivel para invertir y sacar frutos de la compra-venta de acciones en bolsa.



## Materia presentada

Éste es otro de los puntos conflictivos: muchos cursos tratan de sacar el mayor dinero posible alargando el número de horas lectivas, y no puedes permitirlo. Un buen curso de bolsa tiene las horas justas para explicar lo necesario y aumentar la dedicación para las personas que todavía no lo tengan claro.













El precio es fundamental a la hora de escoger un curso de bolsa u otro, pues muchos no valen lo que pagas y lo sabes.

¿Cuánto debe costar? Eso dependerá de lo que ofrezca, es decir, de las metas propuestas, los contenidos señalados, la extensión del programa...



Uno de los puntos claves es que la persona que imparte el curso sea un gestor profesional en el mundo de las finanzas. Si además de este punto, el tutor sabe explicar con claridad y conectar con la audiencia, nuestra elección será mucho más satisfactoria.



Evidentemente no vas a inscribirte en un curso de bolsa para constatar que efectivamente es bueno, sino que deberás basarte en las recomendaciones, tanto de expertos como de personas de tu mayor confianza.

> Como has podido comprobar, no es oro todo lo que reluce: un buen curso de bolsa tiene la suficiente habilidad para convencer a sus futuribles inversores con argumentos reales, propósitos que cumplirá en ellos.

La pregunta es, ¿ya lo has encontrado?

















Puede parecer una exageración, pero la verdad es que durante mucho tiempo se ha asumido que para ser un buen inversor de bolsa es estrictamente necesario ser experto, pero no es así. Solo hace falta poner en marcha un buen método que respalde la claridad de unos objetivos para obtener un éxito rotundo en el universo bursátil. Entonces, ¿quieres aprender algunos términos útiles en el mundo de las inversiones?

#### Acción

Es un título con carácter negociable que representa un porcentaje de participación en la propiedad de la compañía.

#### Dividendo

Parte del beneficio de la empresa que se reparte entre los accionistas.

### **Split**

Es una división del valor de la acción y una multiplicación en el número de acciones.











## **Contrasplit**

Es una multiplicación del valor de la acción y una división en el número de acciones.

#### **OPV**

Una OPV es una Oferta Pública de Venta. En EEUU son conocidas como IPO's (Initial Public Offering). Se denominan así las empresas que empiezan a cotización en bolsa.

## Stop de venta

Un stop de venta es una orden que se ejecuta si el precio es menor o igual que X. En el momento en que se cumple esa condición, se vende automáticamente. Con el uso de un stop no tendremos la necesidad de mirar cada minuto ni cada día la bolsa.

## Riesgo por operación

Es el riesgo que un operador asume cuando compra una acción.

### Gastos de operativa

Gastos asociados a la operativa. El gasto en comisiones puede resultar enorme para un operador que realice muchas operaciones. La clave está, en hacer las menores operaciones y que estas sean lo más rentables posible.

## Metodología de inversión

Es una serie clara de reglas que te indicará qué hacer en cada momento del proceso de inversión y te permitirá tener las probabilidades de tu lado. Qué comprar o vender, cuánto y dóndeposible.















Hasta aquí has visto mucha información acerca del sector financiero, términos referentes a la bolsa y demás cuestiones: en definitiva, una completa explicación para preparar tu camino hacia el triunfo en la inversión que plantees hacer.

Pero todo gran desarrollo debe concluir con unos puntos que lo resuman, tanto para simplificar el proceso como para refrescar los contenidos más importantes, y son los siguientes:



No necesitas ser un experto en bolsa para tener éxito en la inversión.



Sin pensamiento positivo no hay triunfo posible.













Sin pensamiento positivo no hay triunfo posible.



Sigue las tendencias: si sube compra, si baja vende.



Antes de invertir piensa en tus objetivos, el dinero disponible y el método que emplearás.



Solo un buen curso es el correcto punto de partida para la solvencia en la inversión.





















